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アカデミー委員会 委員長 木 内  寿 樹
　今年度アカデミー委員会の委員長という大役を仰せつかりました木内寿樹と申します。２０２０年度は６名の新
入会員を迎え、地域の未来を担う青年経済人として成長するための人財を育成していく一年間とすることを目標
に活動を行ってまいります。
　先輩諸氏の皆様におかれましては、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。
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　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきました　きたみ　しょうたろう歯科医院　高橋
正太郎です。去年10月に北進町で開業をし日々歯科診療に励んでいます。
　JCの活動を通じて北見市に貢献できるよう頑張ります。
　諸先輩方にはご迷惑をおかけすると思いますがご指導のほどよろしくお願いします。

きたみ しょうたろう歯科医院　高 橋 正太郎

本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させていただいたカーショップマーブルの田原　広之と申します。
北見市東相内町で、新車、中古車の販売買取、板金修理をさせていただいている車屋を経営しております。
ＪＣ活動を通じ、諸先輩方達の様に素晴らしい地域貢献が出来る人になりたいと思っておりますので、ご指導
ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

カーショップマーブル　田 原  広 之

　この度、公益社団法人北見青年会議所へ入会させて頂きました、ハートブレンダの大田やよいと申します。弊
社ではバルーンの販売、イベント会場のバルーン装飾を行っております。
　北見青年会議所とは毎年ぼんち祭りでバルーンのお仕事で携わっておりましたが、これからは北見青年会議所
の一員として、北見市のために貢献できるように努力していきたいと思います。不慣れな部分もございますが皆
さまのご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

ハートブレンダ 大 田 やよい

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきましたノーザンミツワ㈱浅野 博之と申します。
　北見ではファミリーレストラン「びっくりドンキー」の運営をさせて頂いております。
　これから青年会議所の活動に参加させていただき、地域への貢献を行う中で自身も成長していきたいと思いま
すので、皆様、ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願いいたします。

ノーザンミツワ㈱ 浅 野  博 之

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきました、株式会社 精肉の小西の小西悠斗と
申します。主に精肉の対面での小売りや焼肉レストランを経営している会社になります。私は北見に引っ越して
きたばかりで、右も左もわからない未熟者です。JC活動を通し北見について知り、貢献できるように精一杯努力
していきたいと思います。若輩者ではございますが、皆様のご指導よろしくお願い致します。

㈱精肉の小西 小 西  悠 斗

 本年度より、公益社団法人北見青年会議所へ入会させて頂きました北見信用金庫の古賀麻留久と申します。現
在卸町支店にて渉外係として勤務し、個人・法人を問わず地域の皆様の課題解決に向けたお手伝いをさせて頂い
ております。
　これからJC運動を通じ、自分自身の成長、そして地域への還元が出来るよう尽力して参ります。先輩諸氏の皆
様におかれましてもご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

北見信用金庫 古 賀  麻留久

2020年度 新入会員募集中新入会員募集中
　新入会員の情報を募集しています。友人・知人・仕事関係の方で情報がございましたら是非
現役メンバーにお声がけください。メンバー全員が会員拡大プロジェクトメンバーです。日頃より
現役メンバーを温かく見守り、ご支援いただいておりますＯＢ会員の皆様から一つでも多くの情
報をお待ちしております。

公益社団法人 北見青年会議所
〒090-0065 北海道北見市寿町3丁目1-19
TEL.0157-24-2762　FAX.0157-24-2769
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直前理事長　山 中  大 輔
　新年あけましておめでとうございます。令和初めての新年を輝かしく迎えられましたこと
に心からお慶び申し上げますとともに、平素から多大なる御支援を賜っておりますことに厚
く御礼を申し上げます。昨年は１０年ぶりの開催となりました第６８回北海道地区大会北見大

会において、とても貴重な一年を経験させていただき、そして持続可能な北海道の創造へ向けて北海道が一つに
なる大きな事業を無事終えることができました。力強いお力添えを頂きました関係諸団体の皆様、そして先輩諸
氏の皆様に心から感謝を申し上げます。
　また、本年度去る１月６日に開催させていただきました１月第一例会新年交礼会において、多くの来賓の皆
様、関係諸団体の皆様、先輩諸氏の皆様に御臨席のもと、第６３代理事長堀江雄介君の持続可能な地域とすべく
熱い思いの所信表明と北見青年会議所全メンバーの挑戦する決意をお示しさせていただき、２０２０年度青年会議
所運動をスタートすることが出来ました。時代の背景とともにメンバー数は４７名と少なくなってしまいました
が、昨年築き上げた強い絆と一人ひとりの大きく成長した力を十二分に発揮し歩みを進めてまいります。ご臨席
賜りました皆様に重ねて感謝を申し上げますとともに、昨年同様心温まる御指導と御鞭撻を賜りますようお願い
申し上げます。

直前理事長あいさつ直前理事長あいさつ

　この度、公益社団法人　日本青年会議所　北海道地区協議会　地域経済強靭化室　室長を預からせていただきました山口
冬樹と申します。
　地域経済強靭化室では国土強靭化委員会と地域経済ビジョン確立委員会を担当させていただきます。１年間を通じ、地域
の特性を活かした資源や文化の再発見による郷土愛に満ちた行動から高まる地域経済の活性化、道民が安心な日々を過ごせ
る強靭な国土の構築による二つのインパクトから、誰一人取り残さない希望に満ち溢れた北海道を創造するため邁進してま
いります。
　先輩諸氏の皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、今後ともご指導のほどよろしくお願いします。

公益社団法人 日本青年会議所 北海道地区協議会 地域経済強靭化室 室長 山 口  冬 樹

　公益社団法人日本青年会議所北海道地区協議会組織改革会議に新谷有美君、三橋裕樹君と共に出向いたします。本年度、
組織改革会議では、時勢と調和した組織改革、会員拡大、女性をターゲットとした会員拡大戦略に取り組んで参ります。組
織改革会議の知識や経験を北見青年会議所に還元できるように活動して参ります。
　本年度一年間よろしくお願いいたします。

公益社団法人 日本青年会議所 北海道地区協議会 組織改革会議 副議長 石 井  伸 一

 この度道東エリア運営会議　副議長を仰せつかりました、中川　大地と申します。道東８LOMの連携のため、エリア大会
や様々な事業を行っていきたいと考えております。また、会員拡大についても LOMの支援を行ってまいります。
　まだ未熟な面もございますが、1年間議長のサポートを全力で行ってまいりたいと思いますので先輩諸氏の皆様のご指導
ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

公益社団法人 日本青年会議所 北海道地区協議会 道東エリア運営会議 副議長 中 川  大 地

　出向者連絡会議　議長を務めさせていただきます夏川　卓也と申します。
２０１８年に入会し、３年目での大役となりますが、北海道地区協議会と公益社団法人北見青年会議所の橋渡しとなるべく活
動していく所存でございます。
 ２LOM合同例会や、北方領土返還に向けた署名活動等においても北見青年会議所メンバー一丸となって活動していく所存
でございます。先輩諸氏の皆様1年間よろしくお願いいたします。

出向者連絡会議  議長 夏 川  卓 也

新年交礼会新年交礼会 １月６日㈪
１月６日（月）ホテル黒部にて１月第１例会新年交礼会が開催されました。
関係諸団体の皆様、先輩諸氏に年頭のご挨拶と２０２０年度の所信をお伝えし、懇親を深めさせていただきました。
今年度公益社団法人北見青年会議所は第６３代理事長　堀江　雄介を筆頭に誰もが誇れるまちへ～常に挑戦者であれ～
をスローガンとし、明るい豊かな社会の実現に向けて歩みを進めて参ります。

２月２日（日）13：00より２月第１例会が北見信用金庫様９Fにて開催されました。
地域住民の皆様をお招きし、３つのパートに分け、パート１では協働とはなにか、パート２では協働のあり方をグ
ループディスカッションを通じて共に考えました。パート３ではグループディスカッションの結果を発表しまし
た。お忙しい中４９名の地域住民の皆様にご参加いただきました。
皆様ありがとうございました。

1月第2例会 LOM大会 絆～心結ぶ～1月第2例会 LOM大会 絆～心結ぶ～ １月25日㈯

2月第1例会 ～あなたの一歩が地域を変える！～2月第1例会 ～あなたの一歩が地域を変える！～ ２月２日㈰

１月２５日（土）北見市スケートリンクにて１月第２例会LOM大会が開催されました。
２０２０年度（公社）北見青年会議所として一体感ある青年会議所運動を展開していくために、LOMメンバーが共に行
動し絆を深め信頼関係を構築することを目的とし、年齢性別関係なく出来るスポーツとしてタグラグビーを行い、
スポーツを通じてLOMメンバー間の懇親を深めました。

事 業 紹 介

出向者あいさつ出向者あいさつ
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